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México, D.F., a 14 de noviembre de 2012. 
 
DIPUTADO JESÚS MURILLO KARAM 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de 
los medios de información, al término de una 
reunión de trabajo con la Comisión de Asuntos 
Frontera Norte. 
 

PREGUNTA.-  (Inaudible), de la Frontera Norte. 
 
RESPUESTA.- Se invitó al embajador con el propósito de conocer 
planes, proyectos, planteamientos, posibilidades en el cumplimiento 
del trabajo de la Comisión. Obviamente el señor vicepresidente y su 
servidor estuvimos presentes, como estamos siempre que un 
embajador viene a la Cámara. 
 
PREGUNTA.- Teniendo en cuenta estos múltiples problemas que se 
tienen en la frontera norte: la migración, el combate al crimen 
organizado ¿qué dice, qué les comentó? 
 
RESPUESTA.- Si ustedes se fijaron, yo llegué al final, solamente 
después de que vine de la “Belisario Domínguez”; no estuve durante 
todo el curso de la sesión, pero ahorita les pasan copia, sin ningún 
problema, a todos. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué opina de esta “cacería de brujas” que está 
denunciando la Policía Federal en contra de la PGR, del caso Tres 
Marías? 
 
RESPUESTA.-  ¿Quién dice que están denunciando qué? 
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PREGUNTA.- La Policía Federal dice que hay una “cacería de brujas” 
por parte de la PGR. 
 
RESPUESTA.-  ¿La Policía Federal por qué lo dice?  
 
Muchas gracias. 
 
 


